

Wochenbericht Nr. 1 2010/11

Spare jeden Rappen, koste es was es wolle.....

"....zur sommerlichen Gurkenzeit passende Weisheit"

Datum / Zeit:Dienstag 6. Juli 2010; 11.45 UhrOrt:Hotel Metropol, Saas-Fee

Anlass: Mittagessen; Partner sind willkommen

Vorsitz: Liselotte Andenmatten

Präsenz: 43 %

Geburtstage: Peter Anthamatten, 10. Juli 1939

Antonius Bumann, 11. Juli 1943

Getränke Antonius Bumann, herzlichen Dank

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 13. Juli 2010; 18.35 Uhr; Minigolf; Treffpunkt Minigolfanlage Saas-Fee;

Partneranlass

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst alle Rotarier sowie die Gäste Ursula Hess und Markus Seiler zum ersten Meeting in ihrem Amtsjahr.

Die Präsident macht einen einleitenden Rückblick auf ihre kürzliche Amtseinsetzung und verspricht, sich mit aller ihr zur Verfügung stehenden Kraft für unseren Club einzusetzen. Für Liselotte Andenmatten ist es wichtiger, im neuen Vereinsjahr gute Freundschaften zu pflegen als irgend ein Motto zu bezeichnen und dieses dann eh nicht einzuhalten.

Um Polio Plus weiterhin tatkräftig zu unterstützen, wird ab sofort der Mitgliederbeitrag um CHF 50.00 erhöht, im Gegenzug aber beim Minigolfanlass nichts mehr einkassiert. Jeder Rotarier erhält neu einen EndPolioNow-Key Finder (Schlüsselanhänger der im Verlustfall vom Finder in den nächsten Briefkasten geworfen werden kann.)

Mit dem obligaten Hinweis auf das kommende Meeting (Minigolfanlass) sowie den besten Wünschen für eine tolle Woche schliesst die Präsidentin und eröffnet gleichzeitig das hervorragende Lunchbuffet auf der Terrasse des Hotel Metropols.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten